



CERCA DE 1700 ALUMNOS FINALIZAN SUS ESTUDIOS EN LA UCJC

Vva. de la Cañada, 27 de jun.- El campus villanovense de la Universidad Camilo José Cela acogió, el pasado fin de semana, los actos de graduación de los alumnos de último curso. Los estudiantes, de áreas tan variadas como, entre otras, comunicación, economía o educación, se dieron cita en un acto presidido por el rector de la universidad, Rafael Cortés Elvira.

El alcalde, Luis Partida, el primer teniente de alcalde, Enrique Serrano y la concejal de educación, Ana Luisa Delclaux, asistieron a este acto que reunió a familias, estudiantes y miembros de la comunidad universitaria.

Enseñanza individualizada

La Universidad Camilo José Cela, inaugurada en el año 2000, es una de las universidades más jóvenes del país. Su campus, con más de 100.000 m², acoge modernas instalaciones docentes e importantes equipamientos deportivos. La UCJC, que ofrece actualmente más de 40 titulaciones diferentes, oficiales y propias, apuesta por las nuevas tecnologías y por un modelo de enseñanza individualizada.